

Se presentaron unos cuatro mil aspirantes a cargos para las próximas elecciones en Ecuador



Quito, 22 nov (RHC) Alrededor de 4 mil personas aspiran a cargos en las próximas elecciones generales de Ecuador, incluidos los candidatos a presidente, vicepresidentes, asambleístas, suplentes y representantes al Parlamento.

El presidente del Consejo Nacional Electoral, Juan Pablo Pozo subrayó que está en proceso la confirmación de los postulantes y esperan obtener el dato lo antes posible.

Al finalizar la inscripción, el titular del ente electoral subrayó que todo se realizó con normalidad y resaltó el trabajo desarrollado por las Juntas Provinciales, del exterior y la institución a nivel nacional.

De acuerdo con sus precisiones, los candidatos podrían someterse aún a recursos de objeción, los cuales se presentan ante la Junta Provincial Electoral o al Consejo Nacional Electoral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112822-se-presentaron-unos-cuatro-mil-aspirantes-a-cargos-para-las-proximas-elecciones-en-ecuador>



Radio Habana Cuba